

## AC2116 - Handbuch

### Einführung in die Funktionen

2.1. Hauptsächlich die Funktion von Einbruchalarm und Türklingel. Es können maximal 32 drahtlose Sensoren und Fernbedienungen empfangen werden.

2.2. Wenn der Alarm nicht deaktiviert wurde und die Tür/das Fenster geöffnet wurde oder in der Infrarot-Einsatzzone etwas Aktivität stattgefunden hat, wird ein lauter 110-dB-Alarmton ausgegeben.

2.3. Wenn der Türklingelmodus geöffnet ist oder in der Infrarot-Einsatzzone etwas Aktivität stattfindet, wird zweimal ein Summton ausgegeben.

2.4. Drücken Sie die Entriegelungstaste auf der Fernbedienung, um den Alarm zu deaktivieren. Wenn der Alarm eingeschaltet ist, wird durch Drücken dieser Taste der Alarmton deaktiviert. Das Drücken der Verriegelungstaste zeigt eine Verstärkung an, die zum scharfen Zustand führt. Im bewaffneten Zustand nach dem Unscharfschalten wird durch Drücken der Taste in den Türklingelmodus gewechselt, und es ertönt ein „Summer“-Ton, wenn die Magnettür und der zugehörige Sensor ausgelöst werden. Der Klingelmodus kann durch Drücken der Freigabe- oder Sperrtaste ausgeschaltet werden. Drücken Sie im unscharfen Zustand die S-Taste auf der Fernbedienung, um die eingestellte Weckzeit zu überprüfen. Die Weckzeit kann auf 10 Minuten, 20 Minuten oder langes Klingeln eingestellt werden. Die Standardalarmzeit des Systems beträgt 10 Minuten.

### Installation und Verwendung

3.1. Stecken Sie den Stecker in die Steckdose und verbinden Sie die Jack-Leitung mit dem Host, schließen Sie dann die Stromversorgung und die 220-V-Stromversorgung an. Der Host gibt einen Piepton aus, 15 Sekunden im Codierungsmodus. Kodierung. 15 Sekunden nach Verlassen des Codierungsmodus für verwandte Produkte wechselt der Host in den Standby- oder Last-Set-Modus.

3.2. Magnetischer Türsensor: Montieren Sie den Sensor an einem Fenster oder einer Tür

3.3. Installation des Infrarotsensors: Der Sensor wird an der Wand der Alarmzone angebracht (ca. 1,5 Meter über dem Boden).

3.4. Die Klingel wird in einer Höhe von ca. 1,5 Metern (Außenmontage) in der Tür montiert.

### Vorsichtig sein!

Um eine neue Fernbedienung hinzuzufügen, muss die Sonde mit dem Host codiert werden. Nach erfolgreicher Codierung kann es verwendet werden (wenn Sie verwandte Produkte verlieren, wird empfohlen, alle Codes zu löschen und neu zu codieren). Wenn Sie die Compound-Bit-Taste auf dem Host 5 Sekunden lang gedrückt halten, werden alle Codedaten gelöscht. Seien Sie während des Vorgangs vorsichtig.







### Kodierungseinstellungen

4.1. Wenn der Host eingeschaltet wird, gibt er einen Piepton aus und wechselt innerhalb von 15 Sekunden in den Codierungsmodus. Drücken Sie im Codierungsmodus eine beliebige Taste auf der Fernbedienung, um sie einmal auszulösen, oder lösen Sie die Tür, den passiven Infrarotsensor und dergleichen aus. Der Host piept zweimal „Di Di“ bedeutet, dass die Codierung erfolgreich war, und „Piep“ bedeutet, dass die Codierung abgeschlossen ist. 15 Sekunden später macht der Host ein langes "Tick"-Geräusch. Es speichert die Daten und beendet die Codierung. Um mit dem Lernen fortzufahren, schalten Sie den Host einfach wieder ein und wiederholen Sie die obigen Schritte.

4.2. Der Host kann bis zu 32 Zubehörteile lernen, und wenn die Anzahl der Zubehörteile 32 überschreitet, löscht er automatisch das erste lernende Zubehörteil.

4.3. Entfernen Sie alle Code-IDs, dh löschen Sie alle Host-Code-Informationen. Halten Sie die Reset-Taste am Host 5 Sekunden lang gedrückt, um alle Codeinformationen zu löschen, dann können keine Geräte verwendet werden.

## Function introduction

- 2.1. mainly anti-theft alarm and doorbell function, the maximum number of receive 32 wireless sensors and remote control
- 2.2. when did not disarm the alarm and open the door / window or some activities in the infrared deployment zone, will be issued a high alert sound loudness 110dB.
- 2.3. when the doorbell mode open / or activities in the infrared deployment zone, will emit atone buzz two times.
- 2.4. Press the remote control to unlock  key on behalf of the disarm, if the alarm in the alarm Press this key to cancel the alarm sound  Press the  lock key to indicate the fortification, Into the fortified state. Armed state under the  disarm, disarmed state Press into the doorbell mode, this time after the magnetic door and related probe trigger Are issued "buzz" sound. Doorbell mode can press  release or press  lock In the disarmed state, press the remote control S key to check the alarm time Set, the alarm time can be set to 10 minutes, 20 minutes, long ring The system default alarm time is 10 minutes

## On the code set

- 4.1 power host ring "beep" sound, power within 15 seconds for the code mode. On the code mode, press the remote control any key to launch once, or trigger the door, passive infrared sensor and the like, the host ring "Di Di" twice that the success of the code, ring "beep" sound has been code. 15 seconds after the host ring long "tick" sound. Save the data and exit the code. To continue to learn, as long as the host to re-power, repeat the above steps can be.
- 4.2. The host can learn up to 32 accessories, and when more than 32 accessories automatically clear the first learning accessories.

## Installation is use

- 3.1. will plug the hole and end host Jack line connected, then the power supply and 220V electric power connection, the host will issue a "beep" sound, 15 seconds for the code model, the code. 15 seconds after the exit to the pattern of related products, the host to enter the standby or last set.
- 3.2. Menci installation: the end of the antenna with a magnetic door Installed in the designated door or On the window, another long door is mounted on the door or window of the door (inside the house) installation)
- 3.3. Passive Infrared Installation: The brackets are placed in the walls of the alarm area On (about 15 meters from the ground height), then the coupling head and red line set in one From the end of the bracket associated with the joint, according to the need to adjust the angle (In-house installation).
- 3.4. Doorbell installed in the door, the general height of 1.5 meters or so, (Outside the installation).

## Be careful

Increase the new remote control, the probe must be with the host code, After the success of the code can be used. (Lost related products, It is recommended to delete all the code, re-code). Long press the host on the complex Bit key for 5 seconds will clear all the code data, need to be careful operati

- 4.3. Delete all the ID of the code, that is, clear all the host code information. Long press the host on the reset button for 5 seconds, will clear all the code information, then all devices can not be used.